

Creil, solidaire et rebelle

Un grand merci

aux **442 électrices et électeurs de la liste**
« **Creil, solidaire et rebelle** » avec **Yvette Cesbron**

Déclaration de la liste « Creil, solidaire et rebelle » avec Yvette Cesbron

qui a recueilli 5,65 % des voix le 23 mars 2014

Pour le second tour des élections municipales le 30 mars, notre liste initiée par le Front de gauche a décidé de fusionner avec la liste « Creil une ambition partagée » qui correspond le plus aux attentes des Creillois, en cohérence avec les valeurs de gauche.

Ensemble, nous voulons à Creil une politique de gauche qui donne la ville au peuple, **nous souhaitons construire un avenir solidaire pour l'intérêt général.**

*Le dimanche 30 mars,
je vote !*



Nous refusons une politique libérale faite de moins de dépenses publiques, moins de moyens pour les collectivités locales.

Nous défendons les services publics de proximité, la justice, la solidarité, le développement de la démocratie citoyenne et le vivre-ensemble.

Nous voulons une commune qui protège, qui constitue un bouclier social, qui n'abandonne personne, avec des pratiques qui associent les habitants, pour le partage du pouvoir et le droit à l'exercice de la citoyenneté, y compris celle de résidence.

Nous agissons pour remettre la politique entre les mains des habitants en leur donnant le pouvoir d'agir.

Nous appelons à voter au second tour pour
la liste « **Creil une ambition partagée** »
avec Jean-Claude Villemain
afin de répondre au mieux aux attentes
des Creilloises et Creillois.

Facebook : **creil solidairebelle**

Blog : **<http://creilsolidairebelle.net>**